## 夏の交通安全運動

令和5年7月13日(木)~7月22日(土)

「このくらいは・・・」 大丈夫だろうは 「死亡事故」 につながります

道路は、危険な場所です 交通事故は、他人事ではありません

優先道路でも 危険予測・防衛運転を・・・しましょう

「道路幅が広く」・・・優先道路と思っても 「相手は停まらないかもしれない」

> 一時停止しないことほど - 恐ろしいことはない

一時停止、停まったつもり、安全確認したつもりに・・・ なっていませんか?

一時停止、停まらず、動きながらの確認は厳禁

事故防止のため 「早めの休憩を」

~2時間走行、15分休憩~

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

## 信号のない町道交差点 大型トラックと軽乗用車が出合い頭に衝突 軽乗用車の高齢夫婦が死傷 大型トラック側が優先道路だった

2023/7/5(水) 13:55

4日午後4時すぎ、山形県の信号のない町道交差点で、軽乗用車と大型トラックが出合い頭に衝突しました。この事故で軽乗用車の助手席に乗っていた女性(83)が、意識不明の重体で病院に搬送されたが外傷性ショックのため、死亡した。また、軽乗用車を運転していた夫(88)が、意識不明の重体となっている。一方、大型トラックを運転していた、男性運転手にはけがはなかった。警察の調べによると大型トラック側が優先道路だった。

## 信号のない交差点、出合い頭 軽乗用車同士が衝突 2人軽傷 普段から交通量の多い道路

2023/7/4(火) 19:41

4日午前8時半ごろ、岩手県の<mark>県道と市道</mark>が交わる<mark>信号のない交差点で、軽ワゴン車が軽乗用車と出合い頭</mark>に衝突しました。この事故で、軽ワゴン車を運転していた40代の女性と軽乗用車を運転していた30代の男性が<mark>軽いけが</mark>をしました。現場は信号機のない十字路交差点で、普段から交通量の多い道路でした。警察はそれぞれの運転手から当時の状況を聞き、事故の原因を調べています